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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Errichtung eines kommunalen Mehrwegsystems im Zuge des Mehrweggebots 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Zu welchen Ergebnissen hat die Prüfung der Errichtung eines kommunalen 
Mehrwegsystems und damit eines öffentlichen Leihangebots geführt, die mit dem 
Antrag „Mehrweggebot für Veranstaltungen“ (Drucksache 20/690 S) beschlossen 
wurde? 
 

2. Welche öffentlichen Unternehmen eignen sich aus Sicht des Senats besonders für die 
Umsetzung eines öffentlichen Mehrwegsystems? 
 

3. Wie bewertet der Senat die Möglichkeit, ein kommunales Mehrwegsystem in 
Zusammenarbeit mit einem externen Anbieter zu entwickeln? 

 
 
 

Volker Stahmann, Mustafa Güngör und die Fraktion der SPD 


